

26.09.2013

Pressemitteilung 05/2013

Das Buch der Bücher seit 50 Jahren in Kalenderform

Soeben erschienen: aktuelles Poster der action 365 zum Thema „Bibel“

In diesem Jahr feiert eine der wichtigsten Publikationen aus dem Haus der action 365 ihr 50. Jubiläum: der Schriftlesungskalender bietet seit 1963 in handlicher Form Planungssicherheit, kombiniert mit Zitaten aus der ökumenischen Einheitsübersetzung der Bibel. Jeder Tag des Jahres bietet somit christliche Orientierung, Lebenshilfe im Alltag.

Passend zum Jubiläum ist auch das aktuelle Poster dem Thema Bibel gewidmet. Vor dunklem Hintergrund steht das Buch der Bücher vor einer alttestamentarischen Schriftrolle und vereinigt so bildlich die Texte des Alten Testaments, die für das Judentum die entscheidende Rolle spielen, und die des Neuen Testaments. Schon die grafische Gestaltung (Grafik: Gottfried Pott) macht klar: an diesem Buch kommt niemand vorbei. In den Evangelien, Briefen und Gleichnissen zeigt sich das Wort Gottes, aufgeschrieben von Menschen, denen er sich offenbart hat. Sie geben Zeugnis ab von der Existenz eines gnadenreichen, menschlichen Gottes, der auf Versöhnung und Liebe setzt. Dinge, die in dieser Welt dringend gebraucht werden. Im Begleittext äußert sich der evangelische Theologe Jörg Zink zum Stellenwert, den die Bibel für ihn besitzt: „Ich brauche sie, um in dieser Welt einen festen Boden unter den Füßen und einen Halt zu haben.“

Die Themen der Bibel sind heutige Themen: Sorge um die Umwelt, Mitleid mit den Armen und Schwachen, Versorgung von Kranken und Hungernden – einen ganzen Kosmos des Mitleids und der christlichen Fürsorge für die Mitmenschen entwirft dieses Buch, das zeitlose Gültigkeit besitzt. Wie Jörg Zink, so braucht auch die gegenwärtige Welt dringend die Bibel: „Ich brauche sie, um zu wissen, wohin die Reise mit mir gehen soll.“

Sechs ästhetisch anspruchsvoll gestaltete Poster zu vielfältigen Themen erscheinen jährlich im Verlag der action 365, sie sind im Jahresabonnement zum Preis von 15 Euro oder aber einzeln (Preis 3 Euro) zu bestellen. Bei größeren Bestellmengen verringert sich der Einzelpreis. Der international bekannte Kalligraf Gottfried Pott zeichnet für die Gestaltung zahlreicher Veröffentlichungen der action 365 verantwortlich.

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de

Die action 365 ist eine in Deutschland in den 1950er Jahren gegründete ökumenische Laienbewegung. Ziel ist es, nicht mehr nur über Probleme zu diskutieren und Missstände anzuprangern, sondern praktisch tätig zu werden. Eines der ältesten Projekte ist beispielsweise im Sinne eines gerechten Handels der Vertrieb von Produkten indianischer Genossenschaften aus Guatemala. Generell will die action 365 über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen - und das jeden Tag, 365 mal im Jahr. (Presstext: Ulrike Maria Haak).

Textlänge: 2.835 Zeichen

Ansprechpartner und Bestelladresse:

Verlag der action 365

Herr Stefan Mook (Verlagsleitung)

Kennedyallee 111a - 60596 Frankfurt/M.

Tel. 069 / 68 09 12 33 - Fax 069 / 68 09 12 12

E-Mail: verlag@action365.de - <http://www.action365.de>

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de